

ホイッスルカバーについて

新型コロナウイルス感染症の飛沫対策並びに感染対策のため、チーム帯同審判の方はゲームで審判をされる場合は、**最低限ホイッスルカバーの装着**をお願いします。

ホイッスルカバーについては、市販のを購入していただくか、手作りでも構いませんので、ご対応をお願いします。

※ネット検索をすればホイッスルカバーの手作り方法などが掲載されています。

また、レフリーマスクを装着しますと、飛沫による感染リスクが低くなるそうですので推奨いたします。

愛媛県審判員の皆様へ

ホイッスルカバーとレフェリーマスクについて

○ホイッスルカバーについて



昨年度より、試合中に審判から他者への感染を予防するためにホイッスルカバー着用をお願いしております。今年度も引き続きホイッスルカバーの着用をお願いします。練習試合等でもご使用ください。

○レフェリーマスクについて



↑市販のレフェリーマスク ↑マスクを2枚貼り合わせた ↑使用イメージ

レフェリーマスクについては、審判員のコロナ感染予防の観点からトップリーグで着用されています。レフェリーマスクを着用している場合、審判を担当した試合から感染者が出て保健所から濃厚接触者の認定を受ける可能性が非常に低くなります。職場や家庭での影響を可能な限り小さくするためにレフェリーマスクの着用を推奨します。手作りマスクでも不織布マスクを貼り合わせたマスクでも構いません。練習試合等でも着用してください。熱中症にはくれぐれもお気をつけください。